

# **BALD : LORD EN DEVENIR !**

Toutes les vérités ne sont pas bonnes à dire ! Et pourtant...

Nous sommes un beau matin d'avril 1914 à Shalford, Braintree, dans l'Essex, une petite bourgade située à environ 53 miles au nord-ouest de Londres. Lord Acris est **chauve de naissance**... Bien que déjà âgé, son appétit immodéré pour les jeunes et jolies femmes n'en est pas moins aiguïlé ! Pourvu que les proies soient faciles...

Ce matin là, alors que son épouse soigne avec passion les massifs fleuris de leur majestueux jardin taillé au cordeau, Lord Acris pêche avec Clairette, une femme de chambre française au service de la famille du Lord Anglais depuis maintenant quelques semaines...

A peine quatre mois plus tard, la grande guerre éclate !

Clairette ne peut plus cacher le terrible secret qui l'habite. Elle est enceinte de Lord Acris ! Le scandale familial éclate au grand jour. Il est temps pour Sir Acris de se faire oublier de sa femme et des siens...

Il décide de partir se battre au côté des frenchies. Mais dès les premières semaines de combat, une baïonnette le stoppe net dans sa course. La blessure est mortelle ! Il succombera rapidement.

Clairette, de son côté, est expédiée de force en Algérie. Il faut éloigner définitivement le futur enfant adultérin de la Perfide Albion . Elle y sera mariée malgré elle au premier venu...

C'est ainsi que la grand mère de **Daniel Bald, arrière petit fils illégitime d'un Lord Anglais infidèle**, verra le jour en terre africaine...

Éloigné définitivement des côtes anglaises ?! Pas si sûr...

Mais reprenons tout d'abord le fil de ce rocambolesque arbre généalogique qui conduira **Bald** vers son étonnante destinée musicale.

Alice, la fille illégitime du Lord infidèle, est elle aussi mariée contre son gré... à un religieux ! L'homme lui donnera neuf enfants, dont une fille nommée Eliette. **Excellent chanteur**, il remplit son lieu de culte grâce à une **voix surprenante**. Une singularité physique transmise à **Bald** deux générations plus tard, tout comme **le crâne sans cheveu** hérité de son illustre aïeule.

Eliette se marie trop jeune, à seize ans ! Elle ne vivra pas une grande histoire d'amour. Les souffrances conjugales qu'elle endure la poussent à s'enfuir avec Joël et **Daniel**, ses deux enfants en bas âge. Abandonnant tout ce qu'elle possède, elle traverse la mer Méditerranée pour prendre pied sur le continent Européen et tenter un nouveau départ en France...

Nous voici donc à Paris au printemps 1966. Installé depuis trois ans dans le 12<sup>ème</sup> arrondissement de la ville lumière, **Daniel**, le fils cadet d'Eliette, grandit et s'épanouit dans un environnement modeste, très éloigné des fastes de sa noblesse originelle.

Alors qu'il joue en pyjama dans la chambre qu'il partage avec son frère aîné Joël, Il découvre accidentellement l'existence de la pop anglaise, en glissant sur un vinyle des **Beatles** qui traîne sur le sol en linoléum. La chute sur la pointe du coude droit est brutale pour un petit bonhomme de tout juste quatre ans. Les cris et les pleurs ne se font guère

attendre bien longtemps ! Pour parvenir à le calmer, Joël pose la précieuse galette sur la platine disque et déclenche le bras. La magie des Fab Four opère instantanément...

Cette douloureuse expérience juvénile marque le début d'une irrésistible attirance de **Daniel Bald** pour la **pop anglo-saxonne**. Elle le pousse à apprendre la musique, puis à écrire et composer ses propres chansons !

Des Who aux **Queen** en passant par les Pink Floyd, cette passion dévorante, quasi obsessionnelle, ne le quitte plus d'une semelle. Elle le mènera même vingt ans plus tard à faire la connaissance de **Julian Lennon** et à se lier d'amitié avec lui !

C'est au palace hôtel George V que leur première rencontre aura lieu. **Bald** y a ses entrées grâce au concours d'un voiturier grand amateur de pop rock, qu'il a soudoyé avec quelques enregistrements live pirates de David Bowie et qui l'informe régulièrement de la venue des stars anglophones dans la capitale.

C'est dans ce même palace qu'une dizaine d'années plus tard, avec la complicité d'une femme de chambre corrompue à grand renfort de posters de Prince nu, que **Bald** pénétrera par effraction dans la suite de... **Stevie Wonder** !

Mais l'aventure qui consistait le plus simplement du monde à faire écouter au chanteur de renom ses dernières compositions, tourne court...

**Bald** se fait surprendre par la sécurité qui le déshabille entièrement ! Les gardes du corps sont persuadés qu'il est venu dérober un objet précieux à la légende de la soul pop américaine. **Bald** se débat comme un forcené. Il pousse des cris dans différentes tonalités et sur plusieurs octaves !

Interpelé par tout ce boucan, Stevie sort de sa chambre. Il ordonne d'un ton sec à ses gorilles de lâcher **Bald**. La célébrité s'adresse alors à l'intrus et lui demande d'interpréter vocalement l'un des titres de son répertoire personnel. Pris au dépourvu, **Bald** n'a d'autre choix que de s'exécuter. **Dévétu, le crâne lisse et brillant**, il saisit sa chance devant la star attentive...

Contre toute attente, profondément ému par **la chorale que Bald abrite dans sa cage thoracique**, Stevie Wonder ne le poursuit pas en justice pour effraction et violation de sa vie privée, mais l'engage comme choriste pour sa prochaine tournée.

En souvenir de son acte intrépide, il lui impose cependant une chose pour le moins originale ! Il accepte de le parrainer et de participer à ses futurs enregistrements, à condition que dorénavant, **Bald** apparaisse **toujours dénudé sur ses pochettes d'albums** !

Mais en **victim boy** consentant, **Bald** n'en est plus à une humiliation près...

En effet, il subit aujourd'hui dans sa vie sentimentale les conséquences des maltraitances supportées par ses ascendantes féminines. Comme par ricochet, **les femmes qu'il a croisées sur sa route ne cessent de le persécuter**, abusant de sa gentillesse naturelle.

Alors le chanteur attend avec impatience le jour de sa revanche ! Il sait que seule **la célébrité le libérera de cette malédiction familiale** et de cette emprise des femmes sur l'accomplissement de sa pleine destinée.

Car **Bald** munit secrètement son grand retour sur le sol britannique. Et à défaut d'être anobli par la Reine Élisabeth II comme le furent les Beatles, il ne désespère pas un jour d'être **consacré par son noble public. Il gagnerait ainsi ses lettres de noblesse vis à vis de ses fans** et retrouverait par la même occasion le titre de **Lord Daniel Bald**, arraché près de cent ans plus tôt par son fameux ancêtre Sir Acris !

Mais ça, c'est une autre histoire...